



# „Graf Para und die Kinderrechte“

Projektwoche 2023

Name der Einrichtung/  
Schule

**Gesamtschule Kevelaer**

Thema

**„Kinderrechte“**

Einige Klassen unserer Schule haben in unterschiedlichen Projekten zu dem Thema „Kinderrechte“ gearbeitet.

Hier eine Übersicht was die Klassen gemacht haben:

Eine Klasse hat zu dem Kinderrecht auf eine Gesunde Ernährung ein gesundes Frühstück mit der ganzen Klasse durchgeführt und sich damit beschäftigt, was wichtig für eine gesunde Ernährung ist. Außerdem haben sie im Kunstunterricht Bilder und eine Leinwand zu den Kinderrechten gestaltet.

Einige anderen Klassen haben ebenfalls im Kunstunterricht Bilder, Plakate und auch eine Skulptur gestaltet.

Der Englisch LK hat sich mit den Kinderrechten in Nigeria beschäftigt und verschiedene Plakate dazu gestaltet.

Eine 10. Klasse hat eine Umfrage zum Thema „Kinderrechte“ in Weeze durchgeführt. Die Bevölkerung wurde befragt ob sie z.B. die Kinderrechte kennen, diese als wichtig erachten und ob sie in ihrem Alltag die Kinderrechte aktiv fördern. Außerdem wurde gefragt, ob der Weezer Bevölkerung Einrichtungen bekannt sind, die sich um die Rechte der Kinder kümmern. Einige Fragen können auf den gestalteten Plakaten der Ausstellung gefunden werden.